



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

La intensidad en las críticas por las distintas iniciativas que recientemente aprobó el Congreso y que para muchos vulneran derechos como el relativo a la privacidad o la posibilidad de que sin orden judicial previa los cuerpos de seguridad del Estado puedan tener acceso a la información personal de los ciudadanos, provocó que la mañanera del pasado martes la presidenta Claudia Sheinbaum y su equipo salieran a responder los cuestionamientos que desde distintos sectores sociales se hacen.

De inicio, la narrativa parte de que este gobierno no espía, eso lo hicieron los del pasado, en un recurso que a fuerza de usarlo ya muestra signos de agotamiento y mina la credibilidad de la presidenta, pues algunos de esos que ahora están en su partido estaban en esos gobiernos a los que acusa de espiar, cuestión de revisar la biografía de algunos colaboradores que pasaron por instancias como la Secretaría de Gobernación de la época priista.

De algunos de los señalamientos que se hicieron desde la tribuna de la Cámara de Diputados, destaca el de Gibrán Ramírez de Movimiento Ciudadano, quien recordó que la Fiscalía de la CDMX, en tiempos de la jefatura de gobierno de la presidenta, se espía a opositores con un software para intervenir la ubicación de celulares, sin tener la autorización de un juez.

Otra declaración controversial de la presidenta Sheinbaum tiene que ver con la aerolínea Mexicana de Aviación, la cual ha sido señalada por ser un barril sin fondo, carecer de justificación para su existencia y de no cumplir ninguno de los objetivos previstos, pero en la ceremonia para

recibir un nuevo avión para esta empresa señaló que no es un capricho la creación de esta compañía y que opera con transparencia y sin corrupción, aunque dejó de mencionar que beneficios obtiene el país con la operación de una marca si bien emblemática en la historia de la aviación mexicana, está lejana de lo que fue esta línea aérea en el pasado.

Finalmente, para completar los temas complicados que abordó la presidenta, tenemos la declaración de que el impuesto a las remesas que los mexicanos envían desde Estados Unidos al país, que finalmente quedó en 1%, será reembolsado por el gobierno mexicano, algo que hizo que especialistas levantaran las cejas y preguntaran de donde van a salir los recursos para esto,

considerando que las presiones presupuestales por el pago de intereses de la deuda y los programas sociales no permiten disponer de más recursos para nuevas ocurrencias.

APUNTES ELECTORALES

En Puebla, la polémica diputada local de Morena Nayeli Salvatori convocó a los ciudadanos a un concurso para ganar \$1,800 pesos presentando una iniciativa legislativa; el premio incluye un día de compras, desayuno y maquillaje. Algunos sospechan que así aumentará su productividad legislativa sin mayor esfuerzo.

En redes sociales aparecieron videos en los cuales morenistas rechazaban en 2014 el acceso a los datos personales de los ciudadanos por parte de los cuerpos de seguridad, algo que ahora aplauden y defienden por venir en las iniciativas que envió la Presidencia.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto: Gobierno de México